

告示

埼玉土建朝志和支部第19回定期大会
5月21日(日) 朝霞市産業文化センター
支部役員選挙
選挙規定に基づき第19回定期大会における
役員選挙について立候補の受理を開始する
立候補締め切り 4月28日(金) 15時まで

朝志和

発行所

埼玉土建一般労働組合朝志和支部
〒351-0007 朝霞市岡3-24-37
TEL048-462-1303 FAX048-463-7059
《発行人》朝志和支部教育宣伝部
第214号 定価30円
(機関紙代は組合費に含まれています)
MAIL asashiwa@saitama-doken.or.jp

国民生活の目線で税制を見直し 消費税率の引き下げを

3.13 集団申告

雨と強風の集団申告 集会・デモ行進は行わず

長引くコロナ禍や原油価格、原材料の高騰と急激な円安による物価高騰が国民生活に大きな打撃を与えています。国民生活にとって今まさに求められていることは、消費税率を5パーセントに引き下げることです。3・13重税反対統一行動は集団申告のための集まりだけでなく、安心して暮らし、子育てができる社会、平和に暮らす社会、そのために憲法を活かす政治と社会を求め運動としてきました。しかし、土建朝志和・土建新座・西南民商・新座民商で開催した実行委員会では、コロナ禍が完全に終了したわけではなく、3月上旬の感染状況がみえなかったため、やむを得ず今年も集団申告だけの取り組みとなりました。

当日は朝霞中央公園に各団体時間差で集合し、団体ごとに中央公園から税務署まで行進し、集団申告となりました。全体からは47人が参加しました。中央公園に集まった朝志和土建組合員はまとまって行進し、税務署に到着しました。例年集団申告の受付は7列ありましたが、今年は4列しかなく、集団申告は時間がかかりました。さらに、雨と強風により困難な集団申告となりました。



中央公園に集まる朝志和支部組合員

来年は集団申告の受付を以前のように数を増やすように税務署に要請し、税務署の担当窓口の職員も「前向きに検討します」との回答でした。参加者からは「やはり集団申告だと申告書を出すときも安心できる」「来年も申告は3・13に来ます」と感想がありました。

引き続き声掛けを 春の拡大月間折り返し

組織部長

2023年3月の朝志和支部の組織数が2755人で確定しました。この数は支部大会の代議員定数や2024年3月時を1パーセント実増で迎えるための指標となる組織数です。

春の拡大月間も中盤となりました。桜満開のなか取り組まれた統一行動第5波(3月30日)で朝志和支部では、総目標125人の50パーセントを突破する69人の拡大成果となりました。日夜奮闘して頂いている、組合役員さん、書記局のおかげです。組織部長として心から敬意を表します。



出陣式で決意表明する名雪組織部長

2023年3月の朝志和支部の組織数が2755人で確定しました。この数は支部大会の代議員定数や2024年3月時を1パーセント実増で迎えるための指標となる組織数です。春の拡大月間も中盤となりました。桜満開のなか取り組まれた統一行動第5波(3月30日)で朝志和支部では、総目標125人の50パーセントを突破する69人の拡大成果となりました。日夜奮闘して頂いている、組合役員さん、書記局のおかげです。組織部長として心から敬意を表します。さて、この春の拡大月

WBCでは劇的なドラマとなつて、世界のベースボール国となつた。日本の三冠王が苦しんだ末のさよなら打！努力の先には運も付いてくる。大谷翔平もそうだった。アメリカでナンバーワンと称されるバッターとピッチャーが、決勝戦の9回ツーアウトから対戦するか？どんだけ確立低いのか？最後の空振り三振のシーン。日本人の何人が目にしたろう？成功体験なしに人は育たないし、夢を求められない！大手企業がベースアップを軒並み行っている。ある中小企業経営者は「うちも上げざるを得ないでしょう」と言っていた。多分その会社には労働組合も無く、交渉もしていなかったのだから。でも上がった！時代は動いている！この新聞の発行者は埼玉土建ではない！埼玉土建一般労働組合なんだ。強制的に入らされているわけではない！自らが組合に加入したんだ！この春大手企業や一部中小企業はベースアップをする。労働組合運動の成功だ！経営者が動いたんだ！成功体験を私たちも味わおう！声を上げよう！時代はちゃんと変わっている。

